

Liebe Jünkerathfahrer*innen,

am 13. Februar wäre der Anreisetermin für Jünkerath 2021 gewesen.

Kurz vorher hätten wir letzte Absprachen mit Moritz vom Don-Bosco-Haus, den Referenten und den Musikern getroffen. Einkaufslisten wären verteilt worden, Namensschilder gebastelt und und und ...

Aber es gab für uns kein Jünkerath 2021, jedenfalls nicht als Freizeit unserer Gemeinde und nicht über Karneval.

Wir bedauern das sehr. Während unserer Freizeiten in Jünkerath war für uns die Gemeinschaft der Heiligen (siehe Glaubensbekenntnis) erlebbar. Viele von Euch haben sich dort erst richtig kennen und lieben gelernt. Wir danken euch dafür.

Den „Brüdern“ in Jünkerath danken wir dafür, dass sie uns das Haus zur Verfügung gestellt haben. Den Schwestern und Brüdern im Haus danken wir für die liebevolle Versorgung.

Euch möchten wir nun einladen, unsere Verbundenheit mit dem Don-Bosco-Haus mit einer Geldspende jetzt zum Termin der ausgefallenen Freizeit auszudrücken.

Also wenn jede*r Teilnehmer*in für jeden Tag, den sie/er dort auf einer Freizeit verbracht hat einen Euro spenden würde, kämen wir auf rd. 30.000 €.

*100 Jahre Freizeiten (geföhlt), jeweils 3 Tage, 100 Teilnehmer*innen => 30.000 F-Einheiten*

Die Berechnung ist natürlich als Scherz gemeint, aber ein deutliches Zeichen unserer Verbundenheit wäre doch gerade in diesen epidemischen Zeiten ein schönes Signal.

Einladung zur Spende:

Kontoinhaber:	"Freunde und Förderer von Don Bosco Jünkerath e.V."
Verwendungszweck:	Spende Moers-Hochstraß (<i>plus <u>Name und Anschrift</u> Spendengeber</i>)
IBAN:	DE43 3706 0193 3013 0330 39

Als eingetragener, gemeinnütziger Verein, ist der Förderverein von Don-Bosco-Jünkerath berechtigt, Zuwendungsbestätigungen (=Spendenquittung) für das Finanzamt auszustellen.

Weitere Infos unter www.don-bosco-juenkerath.de/Helfen/Foerderverein.